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2° C.D. AIIG  2025      riunione del 10/02/2025  

         
 
 

O.D.G.  

ODG 
 

• Accettazione dimissioni dell’ing. Stefano Gotra; 

• Presentazione candidatura nuovo consigliere AIIG: Andrea DeCicco (che si è reso disponibile ad 
accettare l’incarico); 

• Definizione incarico di Presidente della Commissione Sportiva (candidato Pietro Di Nardo); 

• Definizione attività della Commissione Sportiva 

 
 

PRESENTI 

 

Cesare Cazzola – Presidente AIIG 

Sandra Monti – Segretario AIIG 

Piero Canova 

Andrea De Cicco 

Pietro Di Nardo  

Marco Franceschini  

Oscar Monti 

 

NOTE 

 

Verbalizzante: Oscar Monti 

Il CD si tiene in forma di call TEAMS 

Apertura CD: ore 18:15 

Chiusura CD: 19:30 

 

DISTRIBUZIONE 

Al CD AIIG 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 



 

2 

 

 
 

 

POS. ARGOMENTO AZIONE 

 
1 

 

 
 
 

2 
 
 
 
 
 
 
 

3 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

4 
 
 

 
Dimissioni da Consigliere di Stefano Gotra 

Il CD desidera ringraziare il Consigliere Stefano Gotra per 

l’impegno profuso nel corso degli anni. 

Ne accetta le dimissioni. 

 

Sostituzione Consigliere con Andrea De Cicco  

Proposta accettata in quanto primo eletto nelle elezioni 

dell’assemblea di Montecchia. 

Andrea De Cicco si dichiara disponibile a collaborare fattivamente 

(in quanto già coinvolto in ambito lavorativo personale) con il 

Tesoriere ove necessario. 

 

Candidatura di Pietro di Nardo a presidente CS 

Pietro ha formulato proposta di regolamento già accettato nel CD 

del 27/01 scorso. 

Pietro propone di trasformare la Ryder in “giornata di festa”. 

La questione sarà approfondita in un prossimo CD. 

 

Pietro richiede nel corso della prox assemblea un piccolo spazio 

per introdurre ai Soci le modifiche 

Il regolamento aggiornato verrà pubblicato sul Sito. 

Da valutare l’ipotesi delle “pillole di golf” per fronteggiare errori e 

problemi durante lo svolgimento delle gare. 

 

Pietro suggerisce di non modificare la formula della RYDER. 

Corretta invece l’esclusione degli studenti dalla partecipazione così 

come richiesto da Archigolf. 

 

Da discutere l’opzione di fare pagare una quota della Ryder ai 

partecipanti. 

 

Gara parallela alla Ryder. Cesare osserva che non mai stata 

ritenuta attraente dagli ingegneri. 

Ancora meno per gli Architetti (a Modena erano presenti in 

quattordici). 

 

Commissione Sportiva 

Il CD nomina per il momento il solo Pietro Di Nardo quale 

componente della CS, con riserva di nominare gli altri due 

 



 

3 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

5 
 
 
 
 

6 
 
 
 
 
 

7 
 
 
 
 
 
 
 

8 
 

componenti in un momento successivo, rimandando la 

designazione del suo Presidente a quando la composizione della 

CS sarà completa. 

 

Compiti in carico alla CS (come da proposta di Pietro Di Nardo: 

  

1) Gestione e controllo delle classifiche AIIG al termine di ogni 

gara di calendario. 

2) sottopone al Consiglio Direttivo le proposte per 

l'organizzazione di manifestazioni ed iniziative utili alla 

propaganda golfistica e per la compilazione del calendario 

dell'Associazione;  

3) provvede alla formazione delle squadre rappresentative 

dell’Associazione;  

4) controlla la preparazione dei giocatori al fine della loro 

partecipazione alle gare;  

5) vigila sul regolare e corretto svolgimento dell'attività sportiva 

con facoltà di richiamo scritto;  

6) ove ravvisi una violazione attinente alle regole del golf, 

dovunque commessa da associati, che potrebbe dare avvio 

ad un'azione disciplinare, è tenuta a darne immediata 

comunicazione al Consiglio Direttivo 

7) Piccole gocce sulle regole del golf (relazione con i 

Marshall/Direttore del Circolo ospitante) 

 

RYDER 

Discussione su regolamento, nomina del Capitano e quant’altro 

viene rimandata ad altro CD 

 

Gestione CD 

Piero Canova solleva il problema della riservatezza cui dovrebbero 

essere tenuti i Consiglieri circa le modalità di discussione degli 

argomenti trattati all’interno del CD. 

 
Affiliazione AIIG 

Piero Canova suggerisce di valutare opportunità convenienze, 

vantaggi e svantaggi dell’affiliazione alla Federazione Italiana golf. 

Sembrerebbe non essere obbligatorio. 

Da approfondire il tema, quanto meno per dare una risposta ai Soci 

che chiedono spesso informazioni. 
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Assemblea Ordinaria 14/03 

Il CD concorda sulla necessità di fare molta attenzione al rispetto 

tempi in occasione e durante l’assemblea per consentire la 

possibilità ai Soci di esprimere le proprie osservazioni: 

ODG  

• Approvazione bilancio prev./cons. 

• Discussione bilancio (interventi dei Soci) 

• Presentazione nuovo Consigliere in sostituzione di Stefano 

Gotra 

• Presentazione regolamento aggiornato del challenge 

Opportuno fissare per la data della gara di Garda golf una shot gun 
(se possibile). 
Verificare comunque la possibilità di potere giocare il percorso 
“migliore” 
 
Prossimo CD: martedì 18/02/2025, ore 18:30 
 
ODG: da definire 
 
Verbalizzato 11/02/2025 

 

Presenti al CD  

 
 


